

朋 友

藤二中学校だより 第15号

令和3年 3月24日
栃木市立藤岡第二中学校
校長 栗原 茂



スローガン「自ら学び 生き生きあいさつ 心に感動」

第74回卒業式

3月11日(木)



昨年と同様、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、在校生・教職員保護者の皆様のみで「第74回卒業式」が挙行されました。合唱もなく、校歌のみで、時間も短縮されて行われましたが、温かみのある感動的な「卒業式」になりました。川上さんの答辞には皆、涙涙でした。卒業生には、藤岡二中で学んだことを活かし、今後の活躍に期待致します。また、卒業生の保護者の皆様には藤岡二中へのご理解・ご支援に感謝申し上げます。



「答辞」(抜粋)

「中学校生活の三年間は、本当にあっという間でした。もう、あの教室で素晴らしい日々を送れないかと思うと、寂しさでいっぱいです。将来、多くの困難が待ち受けているかもしれません。しかし、私たちならそれを乗り越えて行けるはずです。

これまで大切に育ててくれた家族には感謝の気持ちでいっぱいです。さらに成長する私たちを見守ってください。

在校生の皆さん、74年の歴史をもつ藤岡二中の伝統を受け継ぎ、さらに素晴らしい学校にし、有終の美を飾ってください。

卒業生代表



2年生立志記念スキー宿泊学習

3月18日(木)~19日(金)

1月に予定していたスキー宿泊学習ですが、3月に変更し一泊で実施しました。2日間とても忙しい日程となりましたが、実りある活動ができました。夜に行われた立志式では一人一人が「誓いの言葉」を発表しました。代表で長島美羽さんと石塚琉穂さんが「将来の夢」を堂々と発表してくれました。自分を支えてくれる周りの人々への感謝の気持ちを新たにしました。最後に渡された保護者からの手紙に、涙する生徒もいました。この宿泊学習を通して、クラスの絆も深まり、最高学年である3年生への進級の準備ができたことと思います。



☆新学年に向けて☆

今年は例年にも増して、春の訪れが早く桜も咲き始めてきました。もうすぐ、新年度が始まります。新しい年度に向けて、気持ちを新たに学習に部活動に打ち込んでいることと思います。2年生には「最上級生」としての自覚を、1年生には中堅学年として「先輩」と呼ばれるための準備を期待します。春休みは4月からの新学期には良いスタートが切れるよう心の準備をお願いします。保護者の皆様、また地域の方々には、来年度も引き続き、藤岡二中へのご支援をいただきますようお願い申し上げます。

<離任式> 3月31日(水) 11:00~

4月の主な行事

- | | |
|--------------------|--------------------|
| 1日(木) 新入生オリエンテーション | 12日(月) 交通安全教室(1年) |
| 7日(水) 新任式 | 学習訓練強調週間(~16日) |
| 8日(木) 始業式・入学式 | 21日(水) PTA総会・学年PTA |
| 9日(金) 身体計測、地区別生徒会 | 29日(木) 第1回避難訓練 |

藤岡第二中学校ホームページもご覧ください。<栃木市教育ポータルサイト>

アドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/fuji2-1/>

- ※ 「藤岡第二中学校」と入力するだけで、公式ホームページへアクセス(接続)できますので、「学校ニュース」などの記事をぜひご覧ください。
- ※ なお、記事をご覧いただいた際には、「投票する」もクリックしてください。